

## Kabupaten Solok Peringati Hari Pahlawan 2024, Semangat 'Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu'

JIS Sumbar - [SOLOK.WARTAWAN.CO.ID](http://SOLOK.WARTAWAN.CO.ID)

Nov 11, 2024 - 22:47



SOLOK – Pemerintah Kabupaten Solok, Sumatera Barat menggelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan 2024 pada Senin, 11 November 2024 di Lapangan Kantor Bupati Solok. Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai elemen, termasuk Forkopimda, Ketua DPRD Kabupaten Solok Ivoni Munir, S.Farm., Apt., para

veteran, ASN, dan sejumlah organisasi perangkat daerah (OPD). Bertindak sebagai inspektur upacara adalah Mayor Inf P. Simanjourang, mewakili Dandim 0309 Solok.

Dalam amanat yang dibacakan oleh Inspektur Upacara, Menteri Sosial RI mengajak seluruh rakyat Indonesia untuk bersyukur atas pengorbanan para pahlawan bangsa yang telah membangun fondasi Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

“Para pahlawan adalah patriot bangsa yang mengorbankan jiwa dan raganya untuk kemerdekaan Indonesia. Kini tugas kita adalah meneruskan perjuangan mereka dengan menciptakan bangsa yang adil, makmur, dan sejahtera,” ujar Mensos RI dalam pesannya.

Tema Hari Pahlawan 2024, ‘Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu’, mengandung pesan mendalam untuk meneladani semangat dan pengorbanan para pahlawan, serta berkontribusi dalam membangun bangsa dengan rasa cinta kepada tanah air.

Mensos RI juga menyoroti bahwa tantangan zaman kini berbeda dibandingkan era perjuangan fisik. “Saat ini, semangat kepahlawanan diwujudkan dengan upaya meruntuhkan struktur kemiskinan dan kebodohan, membangun masyarakat yang makmur, serta mewujudkan kesejahteraan sosial yang inklusif,” tegasnya.

Dia juga mengajak masyarakat untuk terus menanamkan nilai-nilai kepahlawanan dan kesetiakawanan sosial dalam kehidupan sehari-hari, dimulai dari tindakan kecil yang berdampak positif bagi masyarakat sekitar.

Setelah upacara utama, kegiatan dilanjutkan dengan prosesi tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Kabupaten Solok. Prosesi ini diikuti oleh jajaran pemerintah daerah, Forkopimda, dan para veteran sebagai bentuk penghormatan kepada jasa-jasa para pahlawan yang telah gugur.

Pjs. Bupati Solok, melalui Asisten I Drs. Syahrial, MM., menyampaikan bahwa Hari Pahlawan adalah momen penting untuk merefleksikan nilai-nilai kepahlawanan dalam menghadapi tantangan masa kini.

“Semangat pahlawan tidak hanya milik masa lalu, tetapi harus terus dihidupkan dalam upaya kita membangun daerah dan bangsa ini. Mari kita jadikan Kabupaten Solok sebagai teladan dalam menanamkan semangat persatuan, kesetiakawanan, dan cinta tanah air,” ujarnya.

Peringatan Hari Pahlawan 2024 di Kabupaten Solok berjalan dengan khidmat dan lancar, memberikan inspirasi kepada seluruh peserta untuk terus meneladani nilai-nilai luhur yang diwariskan oleh para pahlawan bangsa.